Rushmans y RTV comercial firman contrato para transmisiones deportivas



Por Paquita Armas Fonseca

RTV Comercial, la empresa comercializadora de la radio y la televisión cubana ha firmado un contrato de trasmisión con la compañía inglesa Rushmans para la Serie Nacional de Beisbol, el boxeo y grandes eventos internacionales que tomen a Cuba como escenario.

Rushmans acumula más de 30 años de experiencia, ha intervenido en unos de 500 eventos deportivos internacionales, en más de 30 países, y participa en cada fase, incluidas su preparación y administración.

Se ha encargado de comercializar entre otros grandes topes deportivos, la Copa Mundial de Fútbol, de Criquet y Rugby, Ligas de Campeones y Juegos Olímpicos. Esta empresa, a partir de su gran arsenal de conocimiento, creatividad y análisis precisos, ha trabajado de conjunto con dueños de eventos, cuerpos gubernamentales, administraciones regionales y nacionales, para proveerlos sistemáticamente de consejería de alto nivel y servicios operacionales.

Su vínculo con RTV comenzó con la transmisión de la señal del partido de fútbol Cuba vs Estados Unidos, celebrado el pasado siete de octubre en el estadio Pedro Marrero, de la capital cubana, usando su agente designado Pitch International. Ese tope fue vendido a países futboleros como España (Teledeporte), Alemania (Perform/ZDF), Italia (Mediaset), Brasil(Bandsports), Mexico (Televisa) y también a Los Balcanes (Eiberman), Islandia (RUV ohs), Pan Europe (Servicio de noticias), Malasia y Bruney (Astro Measat), y para el mundo entero por Reuters y Perform.

El contrato abarca, por ahora, la Serie Nacional de Beisbol que por primera vez estará disponible para una audiencia global. Muchos de los mejores jugadores de este deporte en el mundo son cubanos y su talento será ahora visto desde su propio escenario para que sea apreciado en las diferentes latitudes. Los playoffs de esta temporada serán distribuidos y comercializados por Rushmans mediante Pitch Internacional. Los derechos cubren los juegos que se desarrollaran en diferentes estadios del país, todos con televisión HD (alta definición).

El acuerdo de la firma inglesa con RTV abarca también la transmisión del ciclo olímpico en el que los jugadores líderes compiten por sus equipos y también por lugares en la selección nacional a Tokyo 2020.

En opinión de Nigel Rushman, fundador de Rushmans, "La Serie Nacional de Béisbol es el evento deportivo más importante en una nación donde el beisbol corre por las venas de la gente. Ahora el mundo tiene la oportunidad de ver el beisbol cubano de primera mano. Estamos orgullosos de haber sido designados por RTV Comercial y de desempeñar un rol en compartir el béisbol cubano con el mundo. Esta representa la única ruta para obtener estos derechos."

A su vez Joel Ortega, gerente de la empresa cubana expresó: "Hemos trabajado duro para que Rushmans tenga los derechos sobre estas transmisiones y la habilidad de distribuirlos en todo el mundo. Nos da la oportunidad de compartir nuestro contenido con el universo de los deportes y tenerlos bajo control a través de una ruta de distribución".

Mientras, Trevor East, Presidente de Pitch International comentó "Este acuerdo representa una movida emocionante de Pitch International hacia el béisbol. Históricamente, Cuba es quizás la nación deportiva en este deporte más importante fuera de los Estados Unidos. Ya existe tremendo interés hacia todo lo que está sucediendo en Cuba y nosotros buscaremos negociar los mejores tratos para RTV, el béisbol cubano y nuestros clientes internacionales".

La primera incursión de RTV con Rushman, con el partido de fútbol le reportó algún ingreso a la televisión cubana que será mayor en la medida que se comercialicen más eventos deportivos celebrados en Cuba, tanto de los habituales del país o algunos que la propia firma inglesa desee organizar.

(Tomado del Portal de la Televisión Cubana)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/110393-rushmans-y-rtv-comercial-firman-contrato-paratransmisiones-deportivas



Radio Habana Cuba